
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0172/2021 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt betreffend 
Fahrradpavillon (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu 

1. Wie viele Stellplätze stehen im Fahrradpavillon zur Verfügung und wie viele davon sind 
aktuell vermietet?  
 

Aktuell sind 7 der 12 Stellplätze vermietet 
 
 

2. Prüft die Verwaltung aktuell zusätzliche mögliche Standorte in der Mainzer Neustadt? 
 
Im Zuge der Ausweitung des Radbügelkonzepts werden auch für weitere Fahrradpavillons in 
der Neustadt wie auch in anderen Stadtteilen Optionen zur Verortung zusätzlicher Fahrradpa-
villons geprüft.  
 
 

3. Hat die Verwaltung bereits geprüft, ob eine Verlegung des Fahrradpavillons an einen 
anderen Standort in der Mainzer Neustadt eine höhere Belegung erwarten ließe? 

 
Der gewählte Standort ist in der Sichtbarkeit und der Erreichbarkeit vernünftig. Die Verwaltung 
geht davon aus, dass die Erweiterung des Angebots zusätzlicher Fahrradpavillons auch die 
Nutzung des Angebots insgesamt erhöht.  
 
Mainz, 20.04.2021 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


